

Puente Alto, 1 de marzo de 2019

Estimados Apoderados:

Junto con saludarles, damos una vez más una cordial bienvenida a nuestro año escolar 2019 y junto con esto, quisiera solicitar su cooperación en algunos aspectos que se refieren a la llegada y salida de los niños y niñas que asisten al jardín infantil.

Durante la temporada escolar siempre hemos dado un espacio de estacionamiento privilegiado a los furgones escolares frente a la puerta de ingreso. Esto se hace necesario puesto que los tíos y tías de furgones transportan más de un niño y deben hacerse cargo de la seguridad de todos ellos y el adecuado ingreso al establecimiento.

Los padres que transportan sólo a un niño o niña, tienen mayor posibilidad de supervisar a su hijo/, si se estacionan más alejado de la puerta. Creemos necesario que como comunidad, nos ayudemos, respetando los espacios establecidos para el estacionamiento de los furgones, así contribuiremos con aquellos papás que no pueden asistir a dejar a sus hijos/as.

De antemano les agradezco su cooperación. Cualquier inquietud o información que necesiten estaré atenta a poder ayudarles.

Mi correo es [profesora.ana.maría.morales@colegiomontedeasis.cl](mailto:profesora.ana.maría.morales@colegiomontedeasis.cl) y celular es 966565379

Cordialmente,

Ana María Morales Uriví  
Educadora Nivel Medio Menor  
Coordinadora Jardín Infantil Monte de Asís